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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成３１年３月１２日（火） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後１時２５分 

出 席 者 委員長     鈴木 宏通 

副委員長   山岸 三男 

委員      吉田 眞悦 

委員      吉田 二郎 

委員      佐野 善弘 

委員      櫻井 功紀 

委員      千葉 一男 

 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋秀彰 

 

協 議 事 項 ・今後の進め方について 

そ の 他  

閉 会 午後１時３５分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木宏通委員長 

 

では、昨日意見書のことで常任委員会を終了後に行いましたけども、

その旨、本日これからの常任委員会のスケジュールの確認ということで

皆さんにお諮りをしたいことが二、三ありますので、御審議のほどお願

いしたいと思っております。 
昨日、今後の常任委員会の日程につきまして、まず今の町である町有

地の未利用地に関しての情報を防災管財課から資料提供とともにまず

確認を行いたいと考えております。 
もう１点は、その場所について皆さんとともに移動して現地調査を行

うかどうかもこれから確認をしていきたいと思っております。管財課か

らの説明を受けた後に。それと、あとは他市町で行っているような活用

法の調査を含めながら協議を進めていきたいと考えますし、あとは現地

調査ということで、研修のほうも含めながら、監査委員さんの日程が７

月かなり込み入るということで、事務局とは７月下旬等を主に今その日

程調整を進めたいなという話をしておりました。 
そして９月会議までには確実に意見の集約等まとめながら、12月の会

議に向けての政策提言を行っていきたいというスケジュールの確認な

んですが、いかがでしょうか。何かもしそこに、これはどうだ、こうい

うふうなものはどうだというものがありましたらば御意見をいただき

たいと思いますが。まあ、あとは進み具合もありますけども。もしこう

いうのはどうだというのがいろいろ、随時ありましたらその都度受けて

いきたいと思いますけど。何かございませんか。 
吉田眞悦委員 流れについては、それでよろしいかと思います。あとは常任委員会を

やりながら多少の追加とかそういうこともあるかと思いますけど。た

だ、さっき委員長が言った、７月下旬、所管事務。 
鈴木宏通委員長 ああ、６月。（「６月」の声あり）７月上旬というか７月からずっと監

査のほうで監査委員さんが日程…… 
吉田眞悦委員 ６月の下旬に所管事務でどっかをまず見てくると。お話を聞いてくる

という一応予定になっていると。 
鈴木宏通委員長 ……にしたいなと思っていたところなんですが。あと先方の御都合も

ありますが、一応６月の下旬をめどに所管事務調査を行い、その報告書

もまとめながら政策提言に向ける部分も作りたいなと思っていました

ので。多少昨年よりは、１カ月早いですけども、そういうことも含めな

がらスケジュールを進めたいなと思っていますが。 
監査委員さん、７月頭からずっと監査ですよね、もう。たしか。櫻井

さん、そうですよね大体。 
櫻井功紀委員  そうだね。７月１日から３、４、５。 
鈴木宏通委員長  ずっとありますよね、もうね。 
櫻井功紀委員  ９、11ですか。決算審査入っているな。 
鈴木宏通委員長  では、そういうことも含めながら所管事務調査については早い段階で

動きたいと思いますので、もしそういう場所、または自治体があれば私
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たちにも教えていただきたいと各委員さんにお願い申し上げる次第で

ございます。 
 以上、そういうことの確認を踏まえてこれから常任委員会を進めてま

いりたいと思います。あとは次回の常任委員会の設定なんですが、４月

ということになりますが、４日というのは……（「ちょっと待って」の

声あり）４日の午後から。あと向こうの管財課の関係もあるけども、管

財課の都合では２週目以降にしてけろと言われてきたんだけども。 
吉田眞悦委員  防災管財課で、結局来ていただいて、そのリストもだけども説明を受

けながら確認を１回でしてしまったほうがさ。 
鈴木宏通委員長  この間ちょっと行ってきたのが、15日以降にしていただきたいという

旨を管財課のほうに行ったときに言われてきたんで、15日以降その週だ
ったらまず間に合うからと言われてきました。 

吉田眞悦委員  なるべくあれでないか、あと後半が、所管事務がなおさら６月下旬に

行くとなるとさ、早めに、15の週の早いほうで考えたほうがいいんでな
いのかな。 

鈴木宏通委員長  一応 15 の週でしたらばと言われてたので、うちのほうの設定で行っ
て、あと管財課に合わせていただくようにしますので。 
 あともう１点言われてきたのが、資料として大きさ、区画、そういう

のが全てですかということも言われてきたんですが、全てまで対象とし

たときにこの間の村松さんの一般質問にありましたように千点を超え

るんでないかという話だったので、ある程度の、例えば 100平米以上だ
ったり、活用できる場所というような枠でいいのかどうかというところ

もありますが。 
 そういうことを踏まえて多少動かせていただきますので。15の週で、
４月になってからで皆さんいいのかな。もう少したってからでいいか

な。一応 15 の週で皆さん都合の悪いところっていうのはまだないでし
ょうか。 

髙橋秀彰主事  まだ調整段階なんですが、４月の 18 の午後に監査の行事が入るかも
しれないので、櫻井監査委員が拘束される可能性があります。 

吉田眞悦委員  なるべくさ、この週の前半ということで、15か 16あたりに一回やる
ということに。 

鈴木宏通委員長  いいですか。では、15の設定でよろしいですか。（「はい」の声あり）
一応 15 の設定にして、あともし管財課と調整したときに「まだ」と言
われたときはもう一回連絡します。 
 では４月 15 日９時半ということでよろしいでしょうか。（「はい」の
声あり）ではそのように決定いたします。管財課ともう１度調整させて

いただきます。 
 以上で常任委員会のスケジュール及び今後の日程について終わりた

いと思います。（「４日は」「４日はないんだよね」の声あり）なしで。

すみません、私忘れてたね。15日以降にしてくださいって言われてたの
ね。ちょっといろいろあるので。調査を今から、しているところなので
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とは言われてたので。 
 以上で常任委員会については終わります。 

 閉会 
 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成３１年３月１２日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


